



Christelle COTTON

39 ans, mariée, trois enfants

Votre députée

L'avenir dans le bon sens

Remplaçant

**Jean-Philippe
BORDAS**

68 ans, Cadre retraité

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

Les 30 juin et 7 juillet prochains, lors des élections législatives, vous aurez l'opportunité de décider de l'avenir de notre pays et de la politique de renouveau à entreprendre.

Je m'engage, avec mon suppléant, à être une élue proche de vous, accessible et disponible pour vous représenter et porter votre voix. Il est crucial aujourd'hui de **défendre les valeurs de la République** et de répondre aux préoccupations de nos concitoyens tant au niveau local que national.

Nous sommes **libres**, indépendants et responsables, pour aborder les sujets de votre quotidien par **une politique de centre droit** ouverte au dialogue et aux idées nouvelles.

Notre détermination est forte de fédérer avec bienveillance, tout au long du mandat que vous confierez à tous ceux qui s'inscrivent dans cette politique de refondation.

Nous sollicitons votre confiance pour la 7^{ème} circonscription de la Gironde.

Christelle COTTON & Jean-Philippe BORDAS

**Pour nous contacter : contact@lecentre2024.fr
www.lecentre2024.fr**



Libres et indépendants

Nos valeurs

Remettre les territoires au Centre

Nous vivons une période charnière qui nous incite à envisager un nouveau projet pour notre pays, une direction qui place nos territoires et leurs habitants au cœur de l'action publique. Il est impératif de restaurer la confiance et l'écoute pour favoriser un débat serein et constructif, et de redéfinir l'ambition de la France à travers des perspectives locales, nationales et européennes, dans un esprit de respect et de dialogue.

Le Centre incarne une force politique renouvelée, enracinée, ambitieuse et tournée vers le monde. Avec nos élus, nous nous engageons à revisiter en profondeur la manière de faire de la politique. Nous défendrons une vision claire : celle d'une France dont la diversité géographique est une richesse, dont l'histoire a forgé ses valeurs, et dont les institutions constituent des repères stables et fiables.

Nous sommes indépendants et profondément attachés à nos territoires. Ce sont ces valeurs fondamentales qui motivent notre engagement et la création de ce mouvement. Ensemble, nous développerons une France plus proche de ses citoyens, respectueuse de son héritage et ambitieuse pour son avenir.

Forts de la complémentarité des territoires que nous incarnons, nous plaçons pour une nouvelle approche géographique, pour un acte fort de décentralisation, et pour un État qui privilégie ses grandes missions régaliennes de sécurité, de justice, d'éducation et de santé.

Avec conviction
et détermination,



Le mot des présidents



**Michel GOLDSTEIN
et Eric VERHAEGHE**

Co-Présidents de Restez Libre !

Nos engagements

- > Gouverner autrement, en abandonnant la verticalité jupitérienne autoritaire.
- > Respecter les droits naturels de chacun, en particulier les libertés face à la surveillance numérique.
- > Rétablir l'équilibre des comptes publics et démanteler la bureaucratie excessive.
- > Moderniser nos services publics qui coûtent cher et fonctionnent mal.
- > Promouvoir le libre choix et l'esprit de responsabilité partout où c'est possible.
- > Récompenser le travail et l'effort, favoriser l'esprit d'entreprise et d'initiative.
- > Faciliter le développement d'une agriculture durable avec des circuits courts.
- > Promouvoir un rapport équilibré à la nature et à la production d'énergie.
- > Supprimer les freins à la réindustrialisation du pays et à la reconquête économique.
- > Bâtir l'école qui formera nos enfants au numérique et à l'intelligence artificielle.
- > Donner de l'énergie à une France qui rayonne dans le monde.
- > Mener une politique déterminée d'intégration pour les populations immigrées.
- > Promouvoir un rapport équilibré à la nature et à la production d'énergie.
- > ...

Retrouvez notre programme sur :



La dissolution de l'Assemblée Nationale est à la fois un risque et une opportunité. Le risque est celui d'une fragilité accrue de notre pays, avec une montée des clivages et des tensions, et des attaques de toutes parts qui nous appauvrissent. L'opportunité est celle de renouveler en profondeur le fonctionnement d'institutions bloquées et probablement dépassées. La France doit se moderniser pour garder son rang, et nous savons que cette modernisation se fait souvent, chez nous, dans la douleur.

Nous sommes convaincus que réussir le pari de la modernisation ne peut passer que par une façon de gouverner beaucoup moins jupitérienne, beaucoup plus humble, à l'écoute, et accessible aux désirs de chacun. Nous le croyons : on peut en même temps moderniser et réparer.